300 abogados compiten por 80 plazas para ser Defensores Públicos



Santo Domingo.- Un total de 300 abogados de todo el país han postulado para participar en el riguroso proceso de selección de 80 nuevos defensores públicos, convocado por la Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP). Esta iniciativa tiene como objetivo fortalecer el acceso equitativo a la justicia en la República Dominicana.

El director de la ONDP, licenciado Rodolfo Valentín Santos, destacó que este concurso representa un paso importante en la garantía del derecho fundamental a la defensa, consagrada en la Constitución de la República Dominicana. "Este proceso refleja nuestro compromiso con la excelencia y la transparencia. La selección se basará únicamente en el mérito, asegurando que los nuevos defensores sean profesionales altamente capacitados en derecho penal", afirmó.

Ampliación de la Defensa Pública.

Este proceso de selección responde a la promulgación de la Ley n.º 22-24, que estableció nuevos distritos judiciales en Santo Domingo Este, Norte y Oeste, así como tribunales penales en estas jurisdicciones. La ampliación de la cobertura de la defensa pública es fundamental para garantizar que todos los ciudadanos, sin importar su situación económica, puedan acceder a una representación legal efectiva.

Selección rigurosa y sin influencias

Los aspirantes participan en un exigente proceso de selección, que incluye evaluaciones escritas, pruebas orales, pruebas psicométricas, entrevistas y análisis de competencias. Los 80 seleccionados serán anunciados en mayo y recibirán capacitación en la Escuela Nacional de la Judicatura

antes de incorporarse oficialmente en marzo de 2026.

"En la Defensa Pública trabajamos con total transparencia. Aquí no hay espacio para el amiguismo ni para influencias políticas. Los seleccionados serán los mejores abogados penalistas del país", enfatizó Valentín Santos.

El director también expresó su agradecimiento al presidente de la República, Luis Rodolfo Abinader Corona, por la asignación presupuestaria que, por primera vez, permitirá la incorporación de 80 nuevos defensores en un solo proceso. "Nuestro objetivo es llegar a 500 defensores, por lo que cada año se realizarán estos concursos de defensores públicos a nivel nacional. Actualmente, un defensor maneja entre 400 y 500 casos, y con esta incorporación buscamos reducir esa carga para seguir garantizando un servicio de calidad", concluyó.

Director de la Defensa Pública participa en lanzamiento del libro "Puntos de Vista"



San Cristóbal.– El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública, licenciado Rodolfo Valentín Santos, participó en la puesta en circulación del libro Puntos de Vista, del magistrado José Manuel Arias, juez de Ejecución de la Pena de Baní.



El evento, realizado en el Palacio de la Gobernación de San Cristóbal, reunió a diversas autoridades y personalidades del ámbito jurídico y cultural. Durante la actividad, el licenciado Rodolfo Valentín Santos tuvo a su cargo la lectura del prólogo de la obra, destacando la relevancia de su contenido y el aporte del magistrado Arias al análisis jurídico y social del país.



Puntos de Vista es una recopilación de reflexiones sobre distintos aspectos del sistema de justicia y la sociedad, abordados desde la experiencia del autor como juez.

Con su participación en este evento, el director de la Defensa Pública reafirma su compromiso con el fortalecimiento del debate académico y el acceso a la justicia en la República Dominicana.







Director de la Defensa Pública participa en inauguración de la Escuela de Igualdad Magaly Pineda



Santo Domingo.— El director de la Oficina Nacional de Defensa Pública, licenciado Rodolfo Valentín Santos, asistió como invitado a la inauguración de la Escuela de Igualdad Magaly Pineda, un proyecto impulsado por el Ministerio de la Mujer con el objetivo de fortalecer la transversalización del enfoque de género en las políticas públicas.

El acto fue encabezado por la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, y la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez. Durante el evento, se destacó el legado de Magaly Pineda, pionera del feminismo en el país, y el compromiso del Gobierno dominicano con la igualdad de derechos y oportunidades.





Con la apertura de esta escuela, el Ministerio de la Mujer busca ofrecer formación especializada a través de diplomados, cursos y talleres que promuevan la equidad de género, la prevención de la violencia y el empoderamiento de las mujeres en distintos ámbitos.

La participación de Rodolfo Valentín Santos en este importante evento reafirma el compromiso de la Defensa Pública con la promoción de los derechos humanos y la igualdad de género, pilares fundamentales para la construcción de una sociedad más justa e inclusiva.

Director de la Defensa Pública, invitado de honor en el lanzamiento de la Maestría en Litigación Estratégica de UNEFA



Santo Domingo. – La Universidad Félix Adam (UNEFA) presentó oficialmente la Maestría en Litigación Estratégica, un innovador programa académico diseñado para fortalecer las competencias de los profesionales del derecho en el país. Como invitado de honor, el director de la Oficina Nacional de Defensa Pública, licenciado Rodolfo Valentín Santos. participó en el acto de lanzamiento, donde destacó la importancia de esta especialización para el ejercicio jurídico en la República Dominicana.

Con esta iniciativa, la UNEFA se convierte en la primera institución en el país en ofrecer una maestría en litigación estratégica, brindando a los participantes una formación de alto nivel impartida por expertos con experiencia real en litigios. Durante el evento, se resaltó el impacto que tendrá este programa en la mejora de las estrategias de defensa y en el acceso a la justicia.





El licenciado Rodolfo Valentín Santos valoró esta propuesta académica como un aporte significativo al fortalecimiento del sistema judicial. Con este lanzamiento, UNEFA marca un hito en la educación jurídica del país, ofreciendo nuevas oportunidades de crecimiento y especialización a abogados interesados en perfeccionar sus habilidades en litigación estratégica.





Charla educativa en Juma promueve derechos de la niñez y prevención del consumo de drogas



Juma, Monseñor Nouel.— Con el propósito de fortalecer el conocimiento de la juventud sobre sus derechos y prevenir conductas de riesgo, se llevó a cabo una charla educativa en el Liceo Profesor Alejandro Gomera, en el Distrito Municipal de Juma.

La actividad, realizada el 25 de marzo de 2025, reunió a más de 33 estudiantes y abordó temas clave sobre los deberes y derechos de la niñez y la adolescencia, así como las consecuencias del consumo de sustancias ilícitas.

Las exposiciones estuvieron a cargo de las defensoras públicas Lenny Canela e Ygdalia Paulino Bera, quienes resaltaron la importancia de la educación como herramienta para la protección de derechos y la prevención de conductas perjudiciales en la juventud.

La jornada fue coordinada por la licenciada Leidy L. Regalado, trabajadora social de la Oficina de Defensa Pública de Bonao. Esta iniciativa reafirma el compromiso de las instituciones con la formación integral de la niñez y la adolescencia en la provincia de Monseñor Nouel.

Defensa Pública de Montecristi fortalece contacto con personas privadas de libertad a través de visitas institucionales

Montecristi.- En el marco de su compromiso con el acceso a una defensa efectiva y el respeto de los derechos fundamentales, la Oficina de Defensa Pública del Departamento Judicial de Montecristi ha intensificado durante los primeros meses del año 2025 su presencia en diversos centros de privación de libertad del país, mediante la realización de visitas periódicas a usuarios adultos y adolescentes en conflicto con la ley penal.



Los abogados adscritos han visitado los Centros de privación de libertad de Montecristi, Santiago Rodríguez, Centro de Corrección y Rehabilitación (CCR) Beller en Dajabón, CCR El Pinito en La Vega, CCR Rafey Hombres en Santiago y el Centro de Atención Integral para Adolescentes en Conflicto con la Ley Penal (CAIPACLP), también ubicado en Santiago.

Estas visitas tienen como objetivo principal garantizar una comunicación directa, continua y efectiva con las personas privadas de libertad, manteniéndolas debidamente informadas sobre el curso de sus procesos judiciales. En cada encuentro, los abogados explican de manera clara y precisa las diligencias realizadas, las decisiones adoptadas por los tribunales y las solicitudes del Ministerio Público. lo que permite coordinar de manera adecuada la defensa técnica y material, clave para lograr resultados favorables en cada ca-



La Oficina de Defensa Pública reafirma así su compromiso con una justicia cercana, humana e inclusiva, donde cada persona, sin importar su condición, reciba un trato digno y una representación legal de calidad.





Oficina de Defensa Pública de La Romana convoca Mesa Interinstitucional para fortalecimiento del servicio y los derechos fundamentales



La Romana, RD.- El 20 de marzo de 2025, la Oficina de la Defensa Pública de La Romana convocó una importante reunión de la Mesa de Coordinación Interinstitucional, en la que participaron diversos actores clave del sistema judicial local. A la cita asistieron el Coordinador de la Defensa Pública, Luis Ernesto Cuevas Rosa, la De-

fensora Pública, María Cruz, la Fiscal Titular, Reyna Yaniris Rodríguez, y el Magistrado Máximo Vanderhorst, presidente del Tribunal Colegiado del Distrito Judicial de La Romana.

El encuentro, celebrado en el salón de audiencias de la Cámara Penal del Palacio de Justicia de La Romana, tuvo como objetivo establecer las pautas y directrices a seguir en futuras reuniones interinstitucionales para mejorar el sistema judicial en la jurisdicción. Durante la reunión, se acordó definir el tiempo y lugar para las siguientes convocatorias, que reunirán a las autoridades vinculadas a los problemas y desafíos de la jurisdicción.

Este esfuerzo refleja el compromiso conjunto de la Defensa Pública, el Ministerio Público y el Poder Judicial de La Romana, quienes reafirmaron su disposición para trabajar de manera coordinada, identificando áreas de mejora en los servicios públicos y garantizando el respeto a los derechos fundamentales de la ciudadanía. La reunión constituye un paso significativo en la mejora de la justicia y la eficiencia en el servicio a la comunidad.

La Defensa Pública de La Vega participa en el segundo encuentro de trabajo para la mejora del CCR-16 El Pinito



La Vega.— El pasado viernes 21 de marzo, se celebró el segundo encuentro de trabajo en el Centro de Corrección y Rehabilitación (CCR-16) El Pinito, con el objetivo de evaluar los avances alcanzados en el último mes. Durante la reunión, se presentó un informe detallado sobre las mejoras implementadas en el centro, destacando importantes

avances en diversas áreas clave.

Entre los logros más relevantes, se destacan la optimización de la infraestructura del recinto, las mejoras en el área educativa orientadas a fortalecer la reinserción social de los internos y el abastecimiento de equipos y suministros médicos para el dispensario del centro. Asimismo, se alcanzó un hito significativo con la carnetización de todos los privados de libertad en el seguro SENASA, lo que garantiza su acceso a los servicios de salud.

La Defensa Pública de La Vega, representada por la subcoordinadora interina Amalphi Gil, reiteró su compromiso con el bienestar de los internos y su proceso de rehabilitación. Como parte de esta iniciativa, se llevarán a cabo charlas centradas en los derechos y deberes de los privados de libertad, con el fin de fomentar la conciencia sobre sus responsabilidades y promover su adecuada reinserción en la sociedad.



Oficina de Defensa Pública de Mao participa en la Primera Eliminatoria del Festival Artístico y Cultural Penitenciario



Mao, Valverde.— Las licenciadas Sheila Mabel Thomas, coordinadora de la Defensa Pública de Mao, y Marisela Damián, abogada adscrita de Ejecución de la Pena, participaron en la Primera Eliminatoria del Festival Artístico y Cultural de la Dirección General de Servicios Penitenciarios y Correccionales, un evento dedicado a la promoción del arte y la cultura en los centros privativos de libertad.

El festival, celebrado en el Centro de Corrección y Rehabilitación (CCR) Mao, contó con la presencia de diversas autoridades locales, entre ellas la licenciada Nuris Espinal, procuradora fiscal de la Unidad de Género de Mao. La jornada inició con una presentación artística a cargo del grupo cultural de la UASD, centro Mao, quienes ofrecieron un emotivo acto de apertura.

El evento reunió a internos de cinco centros privativos de libertad: CCR-Mao, Puerto Plata, Dajabón, y los CPL de Montecristi y Santiago Rodríguez. Durante la jornada, los participantes demostraron su talento en diversas disciplinas como danza, música, interpretación solista y maestría de ceremonias. Más allá de la competencia, el encuentro propició un espacio de convivencia y expresión artística para los privados de libertad.

El CCR-Mao, como anfitrión del evento, fue reconocido por su destacada labor en la organización y montaje de la actividad. En este sentido, se resaltó el trabajo de su directora, la licenciada Fátima Paulino, y del subdirector de Tratamiento, licenciado Eduardo Martínez.

Asimismo, se valoró la colaboración de distintas autoridades y del sector comercial de Mao, reflejando el respaldo de la comunidad en el proceso de rehabilitación e integración social de las personas privadas de libertad.

Defensa Pública de San Pedro de Macorís realiza encuentro interinstitucional con la Corte de Apelación de Niños, Niñas y Adolescentes



San Pedro de Macorís, República Dominicana.— El licenciado Daniel Arturo Watts Guerrero, Coordinador Departamental de la Oficina de Defensa Pública de San Pedro de Macorís, acompañado por el Dr. Manuel Bello Prez, sostuvo un importante encuentro interinstitucional con el presidente de la Corte de Apelación del Tribunal de Niños, Niñas y Adolescentes.

Durante este encuentro, se discutieron temas clave relacionados con la mejora de los procesos judiciales que afectan a menores de edad, con el objetivo de fortalecer la colaboración entre las instituciones involucradas en la justicia juvenil. El diálogo permitió identificar áreas de mejora en la atención a los niños, niñas y adolescentes que participan en procedimientos judiciales, reafirmando el compromiso de las instituciones con la protección de los derechos de este grupo vulnerable.

Defensa Pública de Cotuí imparte talleres de capacitación en el Centro Correccional de Cotuí



Cotuí, República Dominicana.-La Oficina de Defensa Pública de Cotuí ha dado inicio a una jornada de capacitación dirigida a los internos del Centro de Corrección v Rehabilitación de Cotuí, con el objetivo de mejorar su conducta y prepararlos para su reintegración a la sociedad. Durante el mes de marzo de 2025, se realizaron seis

talleres que contaron con la participación de 237 internos, quienes recibieron certificados de participación al concluir las sesiones.

Los talleres, enfocados en temas clave como "Resolución de conflictos", "La conducta" y "El arrepentimiento", fueron impartidos por los abogados de la Defensa Pública de Cotuí: Lcdas. Tahiana Lanfranco, Almadamaris Rodríguez Peralta, Romelia De la Rosa Montaño, y licenciados Yaneury Núñez, Leorely José Leonel Ramos Sánchez. Estos profesionales se encargaron de enseñar estrategias clave para manejar conflictos, promoviendo una conducta ejemplar en los internos y motivándolos a aprovechar los beneficios penitenciarios establecidos por la ley.

La Oficina Nacional de Defensa Pública reafirma su compromiso con la rehabilitación y formación de los privados de libertad, buscando que estos, al concluir su proceso judicial, se encuentren en óptimas condiciones para su reintegración social. Este esfuerzo, enmarcado dentro de la misión institucional, continuará a lo largo del año con más talleres de formación, contribuyendo al desarrollo personal y la reinserción exitosa de los internos en la sociedad.

La Defensa Pública de Cotuí continúa trabajando en el fortalecimiento del servicio a sus usuarios, asegurando que cada uno reciba la mejor atención posible durante el proceso de defensa y su posterior rehabilitación.



300 abogados compiten por 80 plazas para ser Defensores Públicos

300 Abogados, Compiten, 80 Plazas, Defensores Públicos, Defensores, Incorporación, Mejores, Defensa, Pública,

elpregonerord.com

https://elpregonerord.com/300-abogadoscompiten-por-80-plazas-para-ser-defensorespublicos/

oca a 300 abogados para 80 plazas como Defensores Públicos - El Nuevo Dia (República Dominicana)

https://e-:text=EL%20NUEVO%20DIARIO%2C%20SANTO%20DOMINGO.justicia%20en%2 plazas-para-ser-defensores-publicos 0la%20Rep%C3%BAblica%20Dominicana

300 abogados compiten por 80 plazas para ser defensores públicos sevos defensores públicos, mejorando el acceso a la justicia en el país.

https://hmtv.com.do/index.php/noticias/noticias/40359-300-abogados-compiten https://n

300 abogados compiten por 80 plazas para ser defensores públicos Un total de 300 abogados de todo el país se han postulado para participar e

300 abogados compiten por 80 plazas para ser Defensores Públicos - El Santo Domingo - Un total de 300 abogados de todo el país han postulado para par en el riguroso proceso de selección de 80 nuevos defensores públicos, co

ONDP DESDE LOS MEDIOS



300 abogados compiten por 80 plazas para ser **Defensores Públicos**

Santo Domingo .- Un total de 300 abogados de todo el país han postulado para participar en el riguroso proceso

https://www.diariocapital.net/2025/04/300-2:40 PM abogados-compiten-por-80-plazas.html

2:40 PM defensores-publicos/

300 abogados compiten por 80 plazas para ser Defensores Públicos 300 abogados compiten por 80 plazas para ser defensores públicos

300 abogados compiten por 80 plazas para ser

Santo Domingo.- Un total de 300 abogados de todo el

país han postulado para participar en el riguroso proceso

https://robertocavada.com/nacionales/2025/04/01

/300-abogados-compiten-por-80-plazas-para-ser-

Defensores Públicos

https://m.n.com.do/2025/04/01/300-abogados-compiten-por-80-plazas-para-ser_https://elavancemedia.com/300-abogados-compiten-por-80-plazas-para-ser-defen

240 (N defensores-publicos/

300 abogados compiten por 80 plazas para ser defensores públicos

Un total de 300 abogados de todo el país se han postulado para participar en el riguroso proceso de

300 abogados compiten por 80 plazas para ser defensores públicos

https://noticias22.com/2025/04/300-abogadoscompiten-por-80-plazas-para-ser-defensorespublicos/

300 abogados compiten por 80 plazas para ser Defensores Públicos

Oficina Nacional de Defensa Pública tiene como obietivo fortalecer el acceso equitativo a la justicia en la República

https://www.elcaribe.com.do/panorama/pais/300abogados-compiten-por-80-plazas-para-ser-4:13 PM defensores-publicos/

Acento en Instagram: "La Oficina Nacional de Defensa Pública (ONDP) informó que un total de 300 abogados de todo el país han postulado para...

w.instagram.com/p/DH8gv6gzgT7/?igsh=MWw0Y2k5N3lkb3VmOA==



300 abogados compiten por 80 plazas para ser defensores públicos Los seleccionados serán anunciados en mayo y recibirán capacitación en la Escuela Nacional de la Judicatura antes de incorporarse oficialmente en marzo de 2026.

https://acento.com.do/amp/actualidad/300-abogados-compiten-por-80-plazas-para-serdefensores-publicos-9477900.html

300 abogados buscan cubrir vacantes en Defensoría Pública

Un total de 300 abogados a nivel nacional se postulan en el proceso de selección de 80 evos defensores públicos, para cubrir varias vacantes.

https://eldia.com.do/un-total-de-300-abogados-postulan-para-cubrir-vacantes-defensoriapublica/

Trescientos abogados compiten en 80 plazas de Defensoría Pública La información la dio a conocer ayer el director de la Defensoria Pública. Rodolfo Valentín Santos, quien recordó que la selección responde a la promulgación

https://hoy.com.do/trescientos-abogados-compiten-en-80-plazas-de-defensoria-publica/

HOY MIFECULES: 2 DE ABBIL DE 2025

El País

Concurso. Representación legal

Trescientos abogados compiten en 80 plazas de Defensoría Pública

Los aspirantes son sometidos a rigurosas pruebas, incluidas pricedas, incluidos psicométricas. Seleccionados serán entrenados en la ENJ

Trescientos abogados detodo el país han postulado para participar en el concurso de selección de 80 nuevos defensores públicos parafortalecer elacceso equitativo de la fusticia.

La información la dio a conocer ayer el director de la Defensoria Pública,Ro-Valentin Santos, quien recordó que la selección responde a la promulgación de la Ley 22-24 que estableció nuevos distritos judiciales en los municipios Santo Domingo Este, Norte y Oeste,y los tribunales penales en esas ju-



Director Defensoria Pública Rodolfo Valentín Santos.

risdiccione

Recordó que la amplia-ción de la cobertura de la defensa pública "es fundamental para garantizar que todos los ciudadanos,sin importar su situación económica, puedan acceder a una representación legal

Objetivo de la ONDP es llegar a una matrícula de 500 defensores

efectiva".

El funcionario garantizó que la Oficina Nacional de la Defensoria Pública (ON-DP) hará una "selección rigurosa y sin influencias entre los profesionales del derecho participantes.

Dijo que todos participan en igualdad de condiciones "en un exigente proceso"que concluye evaluaciones escritas, pruebas orales,psicométricas; en-trevistas y análisis de competencia.

Informó que los 80 seleccionados serán dados a conocer en el mes de mayo, y recibirán capacitación en la Escuela Nacional de la Judicatura (ENJ) antes de ser incorporados oficialmente en marzo del año 2026.

"En la Defensoria Pública trabajamos con total transparencia. Aquí no hay es pacio para el amiguismo ni para influencias políticas: Los seleccionados serán los mejores abogados penalistas del país", subrayó Va-

Luis Abinader por la asig nación presupuestaria que permitiră întegrar a nuevo defensores para beneficio de los vulnerables, p

Reenviado



300 abogados compiten por 80 plazas para ser Defensores Públicos

www.rdfirmaautorizada.com

Agradeció al presidente 300 abogados compiten por 80 plazas para ser Defensores Públicos

https://www.rdfirmaautorizada.com/2025/04/300abogados-compiten-por-80-plazas.html 1:20 PM

300 abogados compiten por 80 plazas para ser defensores 300 abogados compiten por 80 plazas públicos para ser Defensores Públicos ROBERTO CAVADA | NOTICIAS ○ ① ③ NurisPiera ② ndgitalmultimeda ③ www.com.do

Reenviado



300 abogados compiten por 80 plazas para ser Defensores Públicos

Santo Domingo.- Un total de 300 abogados youtube.com

https://www.youtube.com/watch? v=aM8NcltmA-U

5:27 PM